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a.s. 2014/15        VERBALE n°2            collegio 23/09/14 
 
 
Il giorno 23 settembre 2014 alle ore 14.30, nell’aula n°59 dell’ISIS “Carcano” di Como, su 
convocazione del Dirigente Scolastico Prof. Roberto Peverelli, si è riunito il Collegio dei Docenti per 
discutere del seguente o.d.g.: 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Elezione dei docenti incaricati delle funzioni strumentali e dei componenti del 

Comitato di Valutazione 
3. Costituzione Commissioni e Gruppi di lavoro (vedi documento organizzativo ) 
4. Analisi degli esiti degli scrutini e degli esami a.s. 2013/14 
5. Piano annuale degli impegni collegiali del personale docente 
6. POF 2014/15: parte generale/progetti, alternanza scuola-lavoro e stage, attività 

extracurricolari, Learning Week 
7. Offerta formativa a.s. 2015/16 : liceo scientifico 
8. Comunicazioni del DS 
9. Varie ed eventuali 

 
Presiede il Dirigente Scolastico Roberto Peverelli, funge da segretario la vicepreside professoressa 
Maristella Galeazzi. 
Constatata la validità della seduta per la presenza del numero legale, come si evince dal tabulato 
delle presenze in allegato (all.1) si passa alla discussione dei punti all’o.d.g.. 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente  
Il dirigente legge i punti all’o.d.g. della seduta precedente il cui verbale è stato pubblicato nell’area 
riservata del sito di istituto e chiede al collegio eventuali richieste di integrazioni e/o precisazioni.  
Non essendo stata avanzata altra richiesta si procede con la votazione per l’approvazione. Il verbale 
è approvato con 111 favorevoli, nessun contrario e 3 astenuti (delibera  24/14). 

2. Elezione dei docenti incaricati delle funzioni strumentali e dei componenti del 
Comitato di Valutazione 

Il dirigente elenca le funzioni strumentali previste nel documento organizzativo: FS1: Didattica, 
FS2: Servizi tecnologici, FS 3: orientamento e lavoro, FS4: Autovalutazione e osserva che le 
candidature sono esattamente quattro: FS1: Delle Piane, FS2: Zoni, FS 3: Battista, FS4: Noseda. Su 
richiesta della professoressa Del Giudice i candidati espongono le motivazioni della loro 
candidatura. La professoressa De Venere osserva che per la FS 3 sarebbe stata opportuna per la 
scuola una candidatura di un docente dell’ambito moda o grafica. 

Si passa alla votazione per eleggere le FS: 

FS1: eletta la professoressa Delle Piane con 111 favorevoli, 2 contrari e 1 astenuto 

FS2: eletto il professor Zoni all’unanimità, con 114 voti favorevoli 

FS3: eletto il professor Battista con 112 voti favorevoli, 2 contrari e nessun astenuto 

FS4: eletta la professoressa Noseda con 113 voti favorevoli, 1 contrario e nessun astenuto. 

(delibera 25/14) 

Per il comitato di valutazione vengono riconfermati i professori Battista, Lopiano, Dalia e Pietra. 
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3. Costituzione Commissioni e Gruppi di lavoro (vedi documento organizzativo ) 

Il gruppo di lavoro sull’inclusione (GLI) ha già assunto una fisionomia stabile, il referente è stato 
individuato dal gruppo nella professoressa Bianchi Laura ed è costituito dai professori: Milone, 
Spataro, Colombo, Andaloro, Pizzo, Mianulli e Martirano, a cui si aggiungeranno nel corso dell’anno 
alcuni genitori scelti tra i rappresentanti.  
Nella discussione che segue la professoressa De Venere sottolinea che va però individuato un 
disservizio già dai primi giorni, in quanto è mancata l’informazione ai docenti delle varie classi su 
chi sono gli studenti BES. Il dirigente risponde che il Gli metterà a disposizione entro pochi giorni 
l’elenco degli studenti con certificazione; rammenta inoltre che questa comunicazione è solo l’avvio 
di una fase di osservazione attiva che si concluderà con la stesura del PDP entro il mese di dicembre.  

Saranno poi raccolte le candidature dei docenti per le commissioni “Formazione classi” e “Viaggi”; 
le candidature andranno presentate in vicepresidenza entro sabato 27/9. IL Ds propone infine la 
costituzione di una commissione che affianchi nel lavoro la FS1. 

Nel dibattito intervengono la professoressa Del Giudice, che indica come indispensabile far crescere 
la qualità delle interazioni fra le figure previste dall’organigramma più che introdurre nuove 
commissioni, la professoressa Cantaluppi, che chiede quale sarà il ruolo del Webmaster nel nuovo 
organigramma, e la professoressa Noseda, che propone una commissione che affianchi non la FS1 
ma la FS2 e inglobi anche una parte del lavoro per il sito alleggerendo il lavoro della professoressa 
Cantaluppi. La professoressa Lanzi approva e suggerisce che la FS1 sia affiancata da una 
commissione sul tipo della commissione autonomia con i rappresentanti di area. 

Il dirigente a questo punto riprende il discorso sui coordinatori di classe. Il documento 
organizzativo prevede un coordinatore di biennio, in prima e seconda, terza e quarta. In taluni casi 
la cosa è difficile o addirittura impossibile, ma in altri si può fare; ovviamente  ci sarà una 
valorizzazione di tali figure anche dal punto di vista economico e si investirà su di loro anche in 
termini di formazione. Chiede pertanto ai docenti la disponibilità ad accogliere tale incarico. 

Accantonata alla luce delle osservazioni emerse l’ipotesi di una commissione che affianchi la FS1, si 
procede alla votazione sulla costituzione della commissione tecnologica: favorevoli 68, contrari 4, 
astenuti 32. (delibera 26/14) 

4. Analisi degli esiti degli scrutini e degli esami a.s. 2013/14 

Il dirigente decide di passare al punto 5 e di affrontare in seguito questo punto. 

5. Piano annuale degli impegni collegiali del personale docente 

Si passa ad analizzare il piano annuale degli impegni collegiali del personale docente (all. 2). Le 
differenze rispetto a quello dello scorso anno sono: un collegio docenti in meno nel periodo 
febbraio-marzo sostituito da una riunione di area, l’anticipazione dei consigli di classe di ottobre e 
un ciclo di consigli di classe in più nel mese di dicembre. Nella discussione che segue prendono la 
parola la professoressa De Venere che ricorda che due anni fa il collegio aveva espresso l’intenzione 
di avere meno consigli di classe e più collegi docenti. La professoressa Del Giudice evidenzia che i 
consigli di classe sono troppo ravvicinati e che personalmente trova inutili le riunioni di 
dipartimento.  

Si pone in votazione la proposta iniziale: voti favorevoli 3.  Si passa poi a votare la proposta di 
ridurre i consigli di classe eliminando i consigli di classe di dicembre e di inserire un collegio 
docenti nel periodo febbraio- marzo: voti favorevoli 22. Si vota infine la proposta del professor 
Accurso di eliminare i consigli di classe di settembre, accorpandoli con quelli di ottobre e di inserire 
un collegio docenti nel periodo febbraio- marzo: voti favorevoli 54. (delibera 27/14) 
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6. POF 2014/15: parte generale/progetti, alternanza scuola-lavoro e stage, attività 
extracurricolari, Learning Week 

Innanzitutto si passa all’approvazione della sezione 2 della parte generale del POF (all. 3) già in 
parte anticipata nel collegio precedente: voti contrari nessuno, astenuti 2. (delibera 28/14) 

Si prendono in esame poi i progetti: il dirigente sottolinea che sono stati presentati quasi tutti in 
ritardo e incompleti, dunque è difficile averne una visione complessiva.  Propone dunque di 
riaggiornare il collegio per lasciare modo di completare i progetti  e non danneggiare la 
progettualità dell’istituto. La professoressa Noseda sottolinea che le inadempienze di  molti 
danneggiano il lavoro nella scuola. 

Il DS mette dunque ai voti la proposta di aggiornare il collegio ad altra data, al fine di salvaguardare 
la progettualità di istituto: la proposta è approvata con  79 voti favorevoli, contrari 19, astenuti 16. 
(delibera 29/14) 

Il dirigente ricorda poi che per i consigli di classe di ottobre dovranno già essere stati predisposti i 
progetti di alternanza scuola-lavoro e che a breve si avvieranno le learning week deliberate lo scorso 
anno. 

7. Offerta formativa a.s. 2015/16 : liceo scientifico 

L’amministrazione provinciale ha comunicato di non confermare, nella programmazione territoriale 
dell’offerta formativa dell’ a.s 2015/16, la presenza nell’ISIS Carcano di un corso di liceo con il 
latino, con la giustificazione che la presenza di tale corso è incongrua con un istituto tecnico. Il 
Collegio dà mandato a una commissione appositamente costituita di predisporre un documento che 
esponga le ragioni che si oppongono a questa decisione. 

8. Comunicazioni del DS 

La professoressa Noseda presenta un documento (all 4.) che vuole essere la cornice in cui collocare 
le attività di  internazionalizzazione. 

Si ricorda il progetto da presentare ad expo già attivo dal precedente a.s. 

Questa sera e giovedì sera il nostro museo è aperto e visitabile. 

Il professor Grilli presenta il corso di sicurezza stradale a costo zero che partirà dai primi di ottobre. 

9. Varie ed eventuali 

Nessuna. 

Avendo esaurito i punti all’o.d.g. e non essendoci varie ed eventuali la seduta è tolta alle ore 18.00. 
 
Il segretario         Il presidente 
(M.Galeazzi )                   (DS R. Peverelli) 
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Elenco allegati: 
All. 1 tabulato delle presenze 
All. 2 piano annuale impegni 
All. 3 parte generale POF 
All. 4 documento prof. Noseda 
 
 
Elenco delibere: 
delibera 24/14: approvazione verbale seduta precedente 
delibera 25/14: elezione FS 
delibera 26/14: istituzione della commissione tecnologica 
delibera 27/14: piano delle attività 
delibera 28/14: parte generale POF 
delibera 29/14: aggiornamento del collegio 
 


